

Por: [Eyleen Ríos López](#)



La estelar velocista Omara Durand. Foto: Paralympics/ Twitter.

La multilaureada [Omara Durand](#) estará de nuevo en las pistas desde este domingo, cuando inicie el Grand Prix Mundial de Paratletismo de Dubái 2023.

Luego de “recargar” energías en 2022 junto a su familia, la santiaguera reina de los 100, 200 y 400 metros en la categoría T12 (débiles visuales profundos) inicia una temporada que le deparará varios compromisos importantes.

Desde Emiratos Árabes Unidos, la entrenadora Miriam Ferrer confirmó a *JIT* que Omara y su guía, Yuniol Kindelán, correrán allí los 200 y 400 metros.

“Esta competencia no es importante para los tiempos, no es el objetivo

ahora. **Lo fundamental era que pasara la clasificación visual y lo logramos**", explicó Miriam acerca de un proceso obligatorio luego de 12 meses alejada de la competición.

"La clasificación se la dieron por cuatro años, por lo que ya cumplimos el principal objetivo trazado", recalcó la preparadora, quien diseña la estrategia para un año con un primer reto en el Campeonato Mundial de Paratletismo de París 2023, del 8 al 17 de julio.

En ese certamen se asegurarán plazas directas para los Juegos Paralímpicos de París 2024, en que Omara tiene previsto defender sus [reinados en 100, 200 y 400 metros](#).

Más adelante, la velocista incursionará en los Juegos Parapanamericanos de Santiago 2023, del 17 al 26 de noviembre. Allí buscará otra tríada dorada.

Omara asiste a citas parapanamericanas desde Río de Janeiro 2007 y con su nombre aparecen **11 medallas de oro**.

En las convocatorias paralímpicas su expediente **archiva participaciones entre Londres 2012 y Tokio 2020, con la conquista de ocho coronas**.

El Grand Prix de Dubái es el segundo certamen comprendido en el presente circuito internacional, que arrancó a principios de mes en Túnez. Continuará con paradas en Marrakech (9-11 marzo), Monterrey (27-29 abril), Jesolo (11-13 mayo) y Nottwil (25-27 mayo).

Para la inminente justa ha sido confirmada la presencia de cerca de 700 paratletas de 66 países. Uno de los principales incentivos será acumular puntos para el ranking mundial, otra vía para acceder a París 2024.

(Tomado de [JIT](#))